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【ふくちゃ部】 https://hukutyabu.amebaownd.com/

ふくちゃ部
部員募集中

in

発達凸凹キッズは動作のぎこちなさ、体幹の弱さなどにより運動が

億劫になることも…。

発達状況に応じて体を動かすことのできるダンスは、子供たちの

自己表現を促すと共に、心身の健康や運動能力の向上などの

効果が期待されると言われているそうです。

ダンスの楽しさを気軽に体験してみませんか。インストラクターの

雅子さんが笑顔で楽しくレッスンします(*^_^*)当日は動きやすい

服装・汗拭タオル、水分をご持参ください。

よさこいチームとして聖籠町を拠点に活動中の≪Daiya≫の

皆さんがまたまた来てくれます。

「よさこいの心を学びながら、心身ともに成長することを大切にする

こと！」チームDaiyaの本物のよさこいパワーを感じてみませんか！

≪Daiya≫「踊れ!!聖籠izanai海祭り」のホストチームを務める他、

地域のお祭り出演や県外遠征など、精力的に活動している。

【ふくちゃcafe】実店舗も営業中！
https://hukutya-cafe.amebaownd.com/

◎「リズムとダンスを楽しもう！」 ◎「よさこいのパワーを感じよう！」

【内 容】

摘み取ったラベンダーの販売
ラベンダーの苗木販売
ラベンダーグッズ販売
ハーブメイツによる各種実演
・ラベンダー石けんづくり
・ラベンダーオイル取り
・ラベンダースティック作り

齋藤牧場さんの牛糞（肥料）販売など

ラベンダー活動を切り拓いたのは挑戦でした。
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http://www.love-arakawa.bz-service.net/
mailto:love-arakawa@bz04.plala.or.jp
https://hukutyabu.amebaownd.com/
https://hukutya-cafe.amebaownd.com/
https://hukutya-cafe.amebaownd.com/


５月２３日(日) に荒川地区公民館で公開審査会を行い、今年度の助成団体として９団体が

採択されました。あらかわ地区の「未来」を想い描いて、カタチにしていこうとする各団体の取り組みが、

より多くの人にひろがり、継続して、地区全体が活性化していくことを期待しています。

各団体による告知や活動の様子などは、本紙でも折に触れて紹介していきたいと思います。

高坪山と山麓の自然調査を行い、高坪山と福祉の森の
魅力を内外に発信する。このため、報告書と自然ガイドを
出版し、また、ブナ巨木観察会や親子観察会、夏休み自然
教室、学校の学習支援を行う。

「あらかわの大地」の生い立ちを調べ、
学習会や野外観察会などを通して地域
住民に紹介し、「大地」の生い立ちに
ついて興味・関心・理解を深めていく。
そして、故郷の大地を誇りに思い、守り
育てていこうとする気持ちを育みたい。

高坪山登山口付近に共同所有する虚空蔵山荘の施設維持修繕
を行い、高坪山登山者などが日帰りで活用できるよう地域の
他団体と協力し、自然体験ツアーや情報発信活動に取り組む。
事業の収益は、高坪山の維持修繕活動や、フリーで活動する
カメラマンなどのマイクロビジネスとして還元を行い、地方
での多様な生き方を応援する一助となる。

コロナ禍では、ビアガーデン等の人が集まる
イベントを実施することができないため、スマホを
活用した「(仮称)あらかわまるごとスタンプラリー」を
実施することで、地元のお店や企業を知ってもらい、
地域経済の活性化につなげる。今後もこのシステムを
活用し、アフターコロナ時代を見据えた活動を展開する。

地域の有形資源（山菜）と無形資源（かかさの手仕事、
知恵、まごころ）を活用し、荒川地区から発信できる
地域産品を創り出す。また、地域教育（小さな産官学に
よるＳＤＧｓ教育）や地元団体（荒島わらび園など）、
近隣地域との連携により、元気に活躍できる地域づくり
に取り組む。

高坪山と福祉の森の魅力再発見事業

高坪山の自然に親しむ会

虚空蔵山荘有効活用プロジェクト

虚空蔵山荘－山の会－

「あらかわの大地を学ぶ」事業

あらかわ大地の会プロジェクト

「いろむすび山菜」地域商社事業

株式会社いろむすび

あらかわまるごとスタンプラリー

フリースタイルあらかわ

絵本の読み聞かせ活動を通して地域住民の豊かな心の育成に努める。

地域の宝を皆で育てよう！！
KITTA盛り上げ隊

「保内小 つなぐ つながるプロジェクト」
村上市立保内小学校ＰＴＡ

次世代を担う子ども達に「法被風Ｔシャツ」を製作し、
神楽練習時に等に着用し集うきっかけを作る。

長年続いている金屋小学校の校庭にある桜のライトアップ事業を
継続し、将来的に拡充することで地域をつなげ、活性化させる活動を
していく組織を編制する。

コロナ禍のなか、子ども達や家族、仲間とのつながりを感じ、
夢や希望に向かって取り組む活動を展開する。

「桜ライトアップからの地域も元気アップ計画！」
金屋地区盛り上げ隊

夢絵本☆野いちご 夢ワクワク事業
夢絵本☆野いちご



下鍜冶屋地内にある齋藤牧場さんは、乳牛を約４０頭
飼育し酪農業を営んでいます。

住所 村上市下鍜冶屋地内

牛さんお食事中

もともとは自宅のある貝附集落で牛を飼っていたそうですが、
羽越水害後の昭和５4年頃から現在の場所に移転し、本格的に
酪農業を開始したそうです。

搾乳は、朝と夕方に行い、１頭あたりから１日平均で約３０ℓの牛乳を
搾り、その牛乳は県産牛乳として市場へ出回っています。

これから先も可愛い牛たちを守り、酪農の技術を若い世代につないで
いくため、長く観光業に就いている妻の瞳さんや、５月から従業員として
働く元力士の臥牛山さんが加わり、かねてから夢に描いていた
“６次産業化”への挑戦が動き始めました。

水もめっちゃ飲みます

現在直面する様々な問題を飛び越え、その先に“酪農と観光、
そして地域の魅力づくり”を見据える齋藤牧場の取り組みに注目です！

齋藤牧場

齋藤牧場

牧場を経営する齋藤和之さんにお聞きすると、「下越の酪農家は、
ほとんどが個人事業主で、経営者の高齢化や後継者不足が深刻な
問題となっている。」とのこと。

牛舎の清掃 牛の快適さと衛生を保ちます

搾乳は１日２回

子牛ちゃん 牛舎内の様子

日々の牧場の様子は、
コチラでチェック！！

インスタグラム：Dairyfarm.saito

牛乳！頂きました！

生後３週間(撮影時)

① ペットボトルに牛乳、生クリームを分量通りに入れます！！
② キャップを閉めたら、上下にふりふり、ふーりふり。
③ 約５分くらいしてきたら振ってる音が変わってきます。

(シャカシャカからボトボトに)出来上がりの合図かな！！）

④ ハサミかカッターでペットボトルを切ってバターを
取り出します。

今回は手作りクリーミーバターの作り方を教えていただきました！！

・牛乳 100ミリリットル
・生クリーム 100ミリリットル

・500ミリリットルのペットボトル
・ハサミかカッターナイフ
(バターを取り出すとき、ペットボトルを切るために使います）

子どもと一緒に作ると
ふりふりする過程も
楽しんで出来るかもね！

https://www.instagram.com/dairyfarm.saito/


顔と体のメンテナンスに通っています。
スタッフとにゃんこに癒されるご褒美時間です♪

ギフトカードをプレゼントに使うというのもアリですね。

https://www.solomon1cats.com/menu
https://www.solomon1cats.com/menu
https://page.line.me/?accountId=bab7119v&openerPlatform=native&openerKey=talkroom%3Aheader#mst_challenge=QwWoGLmwC5ND_9ve0IXpIC_Zn71OSMReOlhvx_LRJWo
https://page.line.me/?accountId=bab7119v&openerPlatform=native&openerKey=talkroom%3Aheader#mst_challenge=QwWoGLmwC5ND_9ve0IXpIC_Zn71OSMReOlhvx_LRJWo
https://www.instagram.com/solomon1_jayo/
https://www.instagram.com/solomon1_jayo/
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荒川保？ あれ、“保内”って
荒川保内から？
河村氏？ 相模の国から来た？
それも、鎌倉時代？
今まで聞いたことがないぞ！
調べてみよう！

ほんの一部の方しか知られていない保内の名前は、
鎌倉時代以前から、この荒川地区、関川村が荒川保と
呼ばれたことを名前の所以（ゆえん）としています。

この荒川保に、相模の国の河村義秀が、源頼朝に
命ぜられ、地頭として相模の国（現在の神奈川県山北町)
から派遣されました。

次回は、荒川保について
知らべてみよう！ちなみに荒川保は「あらかわのほ」と読むよ

「いろむすび山菜」地域商社事業 株式会社いろむすび

高坪山と福祉の森の魅力再発見事業 高坪山の自然に親しむ会

「あらかわの大地を学ぶ」事業 あらかわ大地の会プロジェクト



皆既月食を撮影しました。僕はハムに見えましたが、友人はイクラと。
なんだか美味しそうに見えてきました。
皆さんは見ていましたか？
催し物が少ないので、こういう自然現象を毎週見れたらいいな。

リュートピア

FLY ME TO THE MOON


